



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>267L16M</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

Belle villa de 170 m<sup>2</sup> environ, idéalement située, dans un quartier résidentiel, à 300 mètres environ de la plage de Pampelonne à Ramatuelle et du mythique Club 55. Elle se compose d'une salle à manger donnant sur une terrasse couverte et sur une agréable piscine chauffée (dimension 8x4), d'une cuisine équipée donnant sur le salon ainsi que de deux chambres en rez-de-jardin avec salle de douche et wc en commun. A l'étage, avec accès extérieur, se trouve une grande chambre indépendante avec salle de douche et wc. Une quatrième chambre indépendante, de plain-pied, avec salle de douche et wc, est ...

*Charming villa (surface of approximately 170 square meters), located in a residential area, approximately 300 meters from the Pampelonne beaches in Ramatuelle. On the ground floor, the villa is composed of a living/dining room overlooking a covered terrace and a heated pool (dimension 8 meters x 4 meters), an open equipped kitchen, two double bedrooms sharing a shower-room and toilet. Upstairs, with an independent external entrance, the villa offers a large double bedroom with shower-room and toilet. A fourth tiny bedroom/shower-room, also with external independent entrance, is available on ...*

## **AGENCE IMMOBILIERE SATTI**

54 BD LOUIS BLANC - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

